

El decano de la Facultad de Administración y Ciencias Sociales Gastón Labadie, el decano de la Facultad de Ingeniería Mario Fernández Cítera, el decano de la Facultad de Comunicación y Diseño Eduardo Hipogrosso y el decano de la Facultad de Arquitectura Gastón Boero



La hora de los diplomas

EL MARTES 16 LA UNIVERSIDAD ORT organizó la ceremonia de entrega de diplomas para los egresados 2013 en las Facultades de Arquitectura, Comunicación y Diseño e Ingeniería.

El Teatro Solís se llenó de aplausos y llantos de felicidad por parte de los ya profesionales y de sus familiares que con orgullo sacaban las fotos a medida que sus hijos, nietos, hermanos o novios se iban acercando al escenario a recibir su reconocimiento.

El decano de la Facultad de Arquitectura Gastón Boero fue el encargado de saludar a los 34 alumnos y les entregó su plaqueta a los 12 licenciados en Diseño de Interiores. Al finalizar, la flamante arquitecta Valeria Rohrer se dirigió al público en representación de la generación, agradeciendo a su familia por haberla apoyado en sus decisiones y alentarla en su profesión.

Los licenciados en Diseño Industrial, Diseño Gráfico, Diseño de Modas, Comunicación Audiovisual, Periodística y Publicitaria recibieron su reconocimiento de manos del Decano de la Facultad de Comunicación y Diseño Eduardo Hipogrosso y después escucharon a su compañero Pablo Pirotto quien conmovió a todos al contar la historia de su llegada a la Universidad y cómo pudo lograr su carrera profesional gracias a las ganas de estudiar lo que siempre deseó.

El decano de la Facultad de Ingeniería Mario Fernández Cítera fue el encargado en entregar los diplomas a los licenciados en Sistemas y a los ingenieros en Telecomunicaciones, Electrónica y en Sistemas, dejando su lugar después a Mathías Fonseca, quien agradeció en nombre de todos sus compañeros de generación.

Una vez entregados todos los diplomas llegó la hora de que los profesores reconocieran especialmente a aquellos alumnos que se destacaron por el cumplimiento de principios institucionales, por su rendimiento curricular y altas calificaciones. Ese premio al Desempeño Académico estuvo dirigido a Valeria Rohrer, Déborah lardena Kaiser, Valentina Gervasio, Pablo Pirotto, Paola Arnoni, Mariana Betervide, Carina Custorio, Fernando Díaz, Paola Suárez, María Emilia Revello, Natalia Suárez y Martín Pablo Ljubicic.

Al finalizar la ceremonia, previo a la foto de todos los graduados, el rector de la Universidad Jorge Grünberg felicitó a cada uno de ellos y los alentó a seguir destacándose en sus profesiones.





Martín Pablo Ljubicic junto al decano de la Facultad de Ingeniería Mario Fernández Cítera y el coordinador Académico de Ingeniería en Electrónica y Telecomunicaciones Guillermo Langwagen.





Bernardo, Margarita, Sofía María, Bernardo y Florencia Arrambide.

